



Manipulación prorrusa... en mensaje de Zelenski

Si bien a más de uno pudiera parecerle una interpretación sin mayor fundamento, lo cierto es que la puja de cara al 2024 constituyó algo muy parecido a un telón de fondo del mensaje que ayer, contra la voluntad de los "prorrusos" del *lopezobradorismo* en San Lázaro, pronunció el ucraniano **Volodimir Zelenski**, a invitación del Grupo de Amistad México-Ucrania y, de manera más puntual, de los diputados **Riult Rivera**, de Acción Nacional, y **Salomón Chertorivski**, de Movimiento Ciudadano.

Ello, luego de que, entre martes y jueves —"al margen cámaras y reflectores..."—, se entiende—, las distintas fracciones habían externado su aval a la realización del acto de incuestionable diplomacia parlamentaria, ahora sí que, al más puro estilo de la 4T y, a decir de algunos, en respuesta a una solicitud expresa de Palacio, las *hordas morenistas* lideradas por el titular de la Jucopo, **Ignacio Mier**, y **Gerardo Fernández Noroña**, impresentables ambos, emprendieron una suerte de embestida destinada a evitar su realización y restar valor al evento y, más específicamente, ¡joj!, a desacreditar al panista **Santiago Creel Miranda** que, contra su opinión, lo encabezó en su calidad de presidente de la Mesa Directiva.

La confrontación de última hora —alentada por el oficialismo por la realización del primer mensaje que el mandatario ucraniano que encabeza la

resistencia ante la invasión rusa en su territorio pronuncia ante un parlamento de América Latina— redundó en la cancelación del evento en el salón de plenos, como se había acordado, para llevarse a término y su traslado al Salón Verde, donde, huelga explicitar, prácticamente toda la oposición atendió a sus palabras y a la exigencia para que el gobierno de México se sume, no sólo a la condena de la intervención armada, como de hecho lo hizo ya ante el Consejo de Seguridad de la ONU, aun cuando ello no tuvo apoyo alguno en las mañaneras, sino también a la propuesta de pacificación presentada por Ucrania y que, hasta el momento, ha sido desoída por el dictador **Vladimir Putin**.

Ahora que, valga decir, a nadie debiera extrañar lo sucedido ayer en torno del referido mensaje, pues acciones contra quienes pudieran encabezar la candidatura opositora en las próximas presidenciales, cual es el caso del exsecretario de Gobernación durante el *foxismo*, cuyas diferencias y pugnas con el tabasqueño no son cosas de hoy, sino de muchísimo tiempo atrás...



ASTERISCOS

* Pieza importante, por cierto, en la puja por el Gobierno de la Ciudad de México de cara al 2024, el exdelegado en Benito Juárez y legislador con licencia **Christian von Roehrich**, prófugo tras ser imputado por sus vínculos y participación en actos ilícitos del llamado *Cártel Inmobiliario*, fue detenido cuando intentaba cruzar a Estados Unidos. Hoy será presentado por la Fiscalía capitalina...

* De manera por demás inusual el "respetuoso" exhorto que ayer hiciera al Senado el titular de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, **Jesús Peña**, para que, antes del cierre del actual periodo legislativo, a fines de mes, designe a los comisionados del Inai que aún están pendientes, cuya labor es fundamental. ¿Es necesario eso?...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.